

II-10593 der Beifügen zu den Stenographischen Protokollen
des Nationalrates XVIII. Gesetzgebungsperiode

Nr. 5168 IJ

A N F R A G E

1993 -07- 09

der Abgeordneten Scheibner und Kollegen
an den Bundesminister für Unterricht und Kunst
betreffend Ausschreibung für Neubesetzung des Direktorenposten an der HTL-Bregenz

Im Ausschreibungstext für die Besetzung des Direktorenpostens an der HTL Bregenz wurde ein quasi "Anforderungsprofil" verlangt, daß die einzelnen Bewerber eine Ausbildung mit der Befähigung für den Unterricht in den fachlich-theoretischen Unterrichtsgegenständen oder eine Lehrbefähigung für die an höheren Schulen unterrichteten allgemeinbildenden Unterrichtsgegenständen sowie in dem Falle eine mindestens fünf Jahre nachgewiesene erfolgreiche Unterrichtstätigkeit an berufsbildenden mittleren bzw. höheren Schulen bzw. an Pädagogischen Instituten oder an Berufspädagogischen Akademien oder eine mehrjährige erfolgreiche Verwendung in gehobener Funktion an den vorgenannten Lehranstalten nachweisen können.

Dieses oder wurde in den Bewerbungsunterlagen vom Landesschulrat handschriftlich ausgestrichen und durch ein und ersetzt. Durch diese Manipulation wurde ein ganz spezieller Kreis von Bewerbern ausgeschlossen. Wie aus dem Umkreis des Unterrichtsministeriums verlautete, wurde diese Änderung auf Betreiben von Ministerialrat Heuritsch auf Initiative des Vorarlberger SPÖ-Chef Häfele durchgesetzt.

Die unterfertigten Abgeordneten stellen daher an den Herrn Bundesminister für Unterricht und Kunst folgende

A n f r a g e :

1. Wie hat der ursprüngliche Ausschreibungstext gelautet?
2. Aus welchen Gründen und auf welcher rechtlichen Grundlage wurde der Ausschreibungstext geändert?
3. Wer hat die Änderung des Ausschreibungstextes im Landesschulrat veranlaßt?
4. Welche Rolle spielen die Ministerialräte Heuritsch und Oberlerchner im Zusammenhang mit dieser Causa?
5. Hat der Vorarlberger SPÖ-Landesparteiobmann Häfele in dieser Angelegenheit mit den Ministerialräten Heuritsch und Oberlerchner bzw. mit Ihnen persönlich als dem zuständigen Bundesminister über diese Causa gesprochen bzw. interveniert?
6. Welche Bewerber sind aufgrund der nachträglichen Änderungen der Ausschreibungsbedingungen ausgeschieden worden?
7. Welches sind nunmehr die Kandidaten für diese Direktorenbestellung?